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１年生を迎える会が行われました

５月２５日（火），校内テレビ放送で「１年生を迎える会」が行

われました。コロナ禍で一堂に会することができない中，運営・集

会委員が中心となって,工夫しながら１年生が喜ぶ会を企画，運営し

ました。代表児童が１年生の教室に出向き，２年生からアサガオの

種，３年生からソフトバレーボール,５年生から入学おめでとうメダ

ルを贈呈しました。緑岡小クイズで小学校のことをよく知ってもらった後，４年生からのプレ

ゼント「みとちゃんダンス」を一緒に踊りました。校長先生からは，１年生が毎日一生懸命頑

張っている様子がとても嬉しいというお話がありました。心温まる会となりました。

第１回学校運営協議会が開催されました

５月２５日（火），本年度第１回目の「緑岡地区学校運営協議会」が開催されました。隣接

する小中一貫校の特徴を生かし,メンバーは小中合同で組織されています。最初に行った授業

参観では，ＩＣＴ機器の活用や掲示物の工夫等が随所に見られ感心されていたと同時に，１人

１台タブレットの活用には，驚きの声も聞かれました。その後の会

議では，特別教室の利用状況や子供たちのあいさつへの課題，各種

行事が中止になったことへの対応，教室のエアコンの積極的使用な

ど，多くの話題が出ました。会長さんからは，「コロナ２年目。昨

年できなかった点を工夫してチャレンジしてほしい。学校運営協議

会としてバックアップする。」と力強いお言葉をいただきました。

「関東甲信地区英語教育研究協議会茨城大会」に向けた研究授業が行われました活

６月２３日（水），上記大会に向けて本校の６年生が研究授業に

取り組みました。講師として，文部科学省初等中等教育局教科調査

官 山田誠志先生，ひたちなか市教育委員会指導主事 阿部倫子先

生はじめ，水戸市内の多くの先生方が参観されました。

子供たちは，緊張しながらも積極的に

発表するなど，英会話を楽しんでいまし

た。また，タブレットを使う場面，振り

返りを書く場面など，切り替えも素晴らしかったです。講師の先生

からは，決められた質問と回答だけだけでなく，会話を広げようと

する姿が素晴らしかったとお褒めの言葉をいただきました。

「マチコミ」（無料メール配信システム）の活用方法について

今年度から「マチコミ」を使った各ご家庭への連絡を本格運用しています。アプリをご使用

の方は，画面の下方にカレンダーが表示されていると思いますが，確定している行事等（随時

更新予定）についてご覧いただくことができます。また，お手紙の一部はお子様をとおして配

付したものと同じものをＰＤＦファイルで送信しています。２学期以降は，ご家庭に届くタイ

ムラグをなくす意味でもメール配信への一本化を図っていきたいと考えています。なお，メー

ルでの受信が難しいご家庭には，引き続き印刷物での配付を行いますので，ご安心ください。


